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DEUTSCH: 

 

Dies ist ein Meilenstein der TUM AGENDA 2030 im Rahmen der Exzellenzstrategie 

des Bundes und der Länder: Wir haben offiziell die neue TUM School of Medicine 

and Health eröffnet. Sie vereint unsere Fachkenntnisse in Medizin sowie Sport- und 

Gesundheitswissenschaften unter einem Dach. 

 

Mit über 120 Professuren, fast 1500 Mitarbeitenden und 4500 Studierenden wird die 

neue School zu einem internationalen Leistungszentrum. Unser Ziel: Die Forschung 

in Bereichen wie Krebs, Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Neurologie, Allergien und 

Immunkrankheiten weiter voranzutreiben. 

 

Ich wünsche der Gründungsdekanin Prof. Stephanie E. Combs und ihrem Team viel 

Erfolg. Ich bin sicher, dass es ihnen gelingen wird, die neue School zu einem 

Thought Leader für Medizin und Gesundheit der Zukunft zu entwickeln. 

 

https://www.tum.de/aktuelles/alle-meldungen/pressemitteilungen/details/tum-school-

of-medicine-and-health-eroeffnet 

 

#TUM #Medizin #Gesundheit #Forschung #Innovation #Zukunft  

 

ENGLISH 

 

This is a milestone in the TUM AGENDA 2030 as part of the Excellence Strategy of 

the German Federal Government and the Länder: We have officially opened the new 

https://www.tum.de/aktuelles/alle-meldungen/pressemitteilungen/details/tum-school-of-medicine-and-health-eroeffnet
https://www.tum.de/aktuelles/alle-meldungen/pressemitteilungen/details/tum-school-of-medicine-and-health-eroeffnet


TUM School of Medicine and Health. It brings together our expertise in medicine, 

sports, and health sciences under one roof. 

 

The new school will become an international center of excellence with over 120 

professorships, almost 1,500 employees, and 4,500 students. We aim to further 

advance research in areas such as cancer, cardiovascular diseases, neurology, 

allergies, and immune diseases. 

 

I wish the founding dean, Prof. Stephanie E. Combs, and her team every success. I 

am sure they will succeed in developing the new school into a thought leader for 

medicine and health of the future. 

 


